



2 Pièces

37 m²

Réf. MZIPARG150

1 200 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé rue de Grenelle en plein cœur de Saint-Germain-des-Prés dans un ancien Hôtel particulier du XVIII , Hôtel de Bérulle.Appartement au 3ème étage avec ascenseur d'une surface de 38m2 entièrement refait à neuf et décoré par une célèbre architecte d'intérieur.Le bien est climatisé et comprend, une belle galerie d'entrée baignée de soleil au dessus des toits de l'Hôtel de Bérulle, un salon avec cuisine toute équipée parfaitement intégrée, le tout baigné de lumière, une grande chambre avec une salle de douche à l'italienne, un toilette et de nombreux rangement.Le bien bénéficie d'une très ...

Located rue de Grenelle in the heart of Saint-Germain-des-Prés in an old mansion of the XVIII, Hotel de Bérulle.Apartment on the 3rd floor with elevator with an area of 38m2 completely renovated and decorated by a famous interior designer.The property is air-conditioned and includes a beautiful entrance gallery bathed in sunlight above the roofs of the Bérulle Hotel, a living room with fully equipped kitchen perfectly integrated, all bathed in light, a large bedroom with a walk-in shower room, a toilet and plenty of storage.The property benefits from a very high ceiling.

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com